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Comité Technique Local (Aude)

30 mars 2021

DECLARATION
Après Solidaires et FO, la CGT prend la parole.

« Nous constatons au préalable que Solidaires boycotte ce
Comité technique local à cause des conditions matérielles 
et démocratiques de sa tenue, que donc il ne se tiendra 
pas compte tenu que Solidaires a le quorum à lui seul. 
Nous comprenons la position de Solidaires qui se 
retrouvent les plus lésés par le non présentiel d'au moins 
leurs quatre élus titulaires. Par solidarité, nous soutenons
donc leur boycott en y participant symboliquement. ».

(La qualité déplorable du son de la réunion confirmera les 
problèmes de dialogue non pris en compte à cause d’une 
mauvaise technique et de l’absence de présentiel).

Monsieur le Président,

Aujourd'hui nous avons été convoqués pour un comité 
technique local et nous avons eu une demi-journée pour 
examiner 6 points à l'ordre du jour, pas loin de 50 pages. Des
sujets importants comme par exemple l'accueil des usagers et
les horaires d'accueil au public sont proposés dans ce comité 
technique local. Tout aussi importants la Fusion du SPF - le 
Règlement intérieur CDC -l' Organisation campagne 
déclarative - ou la Réorganisation d'un SIE avant sa 
restructuration annoncée. Nous voyons donc dès le début de 
ces comités techniques que ces échanges sont comprimés et 
que vous en détenez les ficelles tandis que nous n'émettrons 
au mieux que des avis.

Sur le thème de la stratégie de relation à l'usager, nous 
voyons un joli calendrier qui énumère des événements qui 
permettraient de comprendre le contexte et de justifier vos 
décisions. Votre calendrier est unilatéral et preuve de 
caducité y compris intellectuelle de vos réflexions et 
propositions dictées par le dogme. Dans ce calendrier vous 
auriez pu mettre d'autres dates et événements. Nous allons 
modestement essayer de le compléter.

juillet 2018, 

Les plans de restructurations de la direction Nord fuitent.

aout 2018 

Un plan Darmanin est révélé : Darmanin est obligé de 
s'exprimer sur France 2 suite à cette divulgation (non pas de 
l'affaire Benalla) et l'ampleur du scoop.
Malheureusement les élections professionnelles dgfip 
amèneront des OS nationales à faire l'autruche et à ne pas 
croire à l'ampleur de ce plan…

18 octobre 2018

CTL où M. QUINTIN confirme un PLAN DARMANIN de 
réductions des implantations de toute la DGFIP des 2/3.

Notre directeur explique qu'il attendait que les 7 directions 
préfiguratrices rendent leur PLAN de REDUCTION des 
IMPLANTATIONS et DES SERVICES avant de faire sa 
traditionnelle Adaptation des Structures au Réseau (ASR) 
annuelle en janvier 2019 (plan de fermeture de trésoreries 
audoises, restructurations de service 2020).

Et qu'il pensait qu'il faudrait donc faire en fonction de ce sur 
quoi travaille depuis plusieurs mois les directions 59-62, 19-
23-87, 41-45, que ce ne serait donc pas seulement ces 
départements-là qui seraient impactés comme l'avait révélé et
expliqué la CGT depuis cet été mais sans confirmation du 
DG.

19 décembre 2018

Réunion informelle avec la direction : réunion demandée 
suite à une réunion à Paris avec DG et ministre (dans la 
même période, le toit du CDC s'effondre et 2 jours après le 
dépôt d'un préavis de grève pendant la période d'ouverture du
PAS, les primes sont gagnés au CDC !)
Projet de  décentralisation revisitée (« déconcentration de 
proximité ») : 7 directions chargées expérimentation 
réorganisation (nous serons « plus performants car moins 
nombreux, plus visibles dans les territoires »), les 
expérimentateurs doivent faire des propositions (selon le 
Directeur local « l'ASR est mort », ... nous n'aurions donc 
plus de suppressions de site et de trésoreries ???), à ce jour la
CGT a révélé les propositions du département du Nord avec 
42 trésoreries en moins des dizaines de SIP et SIE etc etc !!! 
et le développement des : permanences, MSAP ; Front Office
(minibus itinérant ?) plus les réflexions à venir sur les 
prochaines années jusque 2022.

Le Directeur  dit: «  je vous tiendrai au courant que nous 
réfléchissons »
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16 janvier 2019
Aux questions CGT sur les restructurations à venir (futur 
NRP en cours de validation mais tenu lamentablement 
secret), les directeurs disent «on ne s'est pas encore mis 
autour d'une table»,«vous savez, on réfléchit tout le temps» 

24 janvier (CTL envahi)
Quintin avoue devoir faire remonter un plan avant le 15 
février pour les 3 ans à venir, avoue une augmentation des 
suppressions d'emploi dans ces 3 ans, il a été reçu par le DG 
et le ministre pour la mise en œuvre de ce plan mais ils ne 
veut rien nous dire !!!
Il nous a parlé de la "géographie revisitée" du DG, de la 
"déconcentration de proximité" du ministre, d'une "réflexion 
embryonnaire", qu'il a vu le délégué interrégional, que 
Carcassonne et Narbonne semblaient des implantations 
solides, que pour lui Limoux aussi actuellement, que la 
question des SPL se posait et qu'au sein même de la direction
les avis étaient partagés, qu'un CDIF n'est jamais exclu... . 
Nous lui avons demandé de faire remonter copie blanche, et 
de nous tenir informés de tout ce qu'il a comme idées mais en
vain ... ; il répond "je me sentirais seul dans le désert des 
administrateurs si je faisais cela..."

06 février :
La DG et le gouvernement repousse la date du 15/02 sans 
date précise, M. Quintin pense que c'est peut-être à cause du 
"grand débat Bla Bla national" en cours (suite aux luttes et 
mouvements gilets jaunes).

19 février

Notre syndicat CGT demande dans sa liminaire où en est à la
Direction sur les remontées des restructurations à venir pour 
l'Aude. 

Nos questions répétées ont fait avoué la direction qu'ils 
avaient reçu un outil de la DG pour réfléchir aux 
restructurations 2020-2021-2022 : un fichier des communes 
d' habitations des agents afin de les localiser ... C'est 
rassurant !
Et notre direction a rajouté, je cite : "Que les trésoreries de 
moins de 5 agents allaient disparaitre", "Qu'il ne fallait pas 
espérer pour les moins de 10" !! C'est à dire toutes les 
trésoreries locales de l'Aude ...
Mais "qu'il fallait être plus présent sur le territoire...", "Qu'il 
allait proposer que des services nationaux voire régionaux 
s'implantent à Lézignan ou à Castelnaudary pour 
compenser ..."

Quant au détail des restructurations de services : "a quoi ça 
sert de le dire maintenant ..." dira M. Quintin. "Que cela 
dépend aussi de la fourchette de suppressions d'emplois qui 
est de 10 à 15% des effectifs".

Pourtant d'autres directeurs commence à révéler leurs projets 
départementaux.

La CGT a redemandé aux autres OS qu'on se voit en 
intersyndicale, ce qui a pu être le cas à l'issue du CTL. 
Malheureusement les autres OS ne veulent pas faire d'HMI 
intersyndicale avant juin à proximité du CTL de 
restructuration qui devrait avoir lieu fin juin quand le projet 
est prévu d'être révélé dans toute la France.

22 février
Hier se serait tenue une réunion de certains chefs de service 
avec M. Quintin où la fin de toutes les trésoreries SPL y 
compris Castelnaudary et Lézignan a été évoquée comme 
projet qu'il ferait remonter à la DG.
Se rajouterait la proposition de la fin du SIE  de Limoux 
rapatrié sur Carcassonne ! 

La CGT contacte les Maires. Le Maire de Castelnaudary 
nous répond le 25/02, n'accepte pas la fin de Castelnaudary et
dit qu'il va de suite intervenir auprès du gouvernement.
Une manifestation est préparée avec les élus du quillanais.
Une pétition est lancée par l'union locale CGT de Quillan, 
elle recueillera des milliers de pétitions. Une autre 
intersyndicale DGFIP mais plus tard en recueillera tout 
autant.

Avril 
Les « mardis nous tout » puis les « jeudis nous tout » sont 
lancés dans toute la France alors que les directeurs de tous 
les départements ne veulent rien dire.

CTL du 11 avril/2019
Propos du directeur :
"Je ne peux être totalement muet, c'est le minimum que je 
vous dois"
"Je n'ai pas nommé les trésoreries mais vous avez compris" 
(fermeture de Bram, Castelnaudary, Quillan, Peyriac-
Minervois, Lezignan, Leucate, Durban-Corbières, Cuxac-
Cabardes).
"Je ne suis pas un fervent défenseur du Front office/ Back 
office, mais c'est la solution la moins pire"
"Les élus commencent à s'agiter autour de Quillan, je pense 
que je serai sans doute interpellé"
"Septembre me parait être l'extrême limite pour annoncer, ce 
n'est pas sûr que ce soit en juin"
"Des visites de Darmanin et Dussopt sont en cours 
actuellement 59-62 puis Loir et cher, bientôt le sud".

Concernant le calendrier, Mr le directeur a eu des échanges 
sur ses propositions avec le délégué inter-régional et n'attend 
que le retour de la DG, qu'il ne pense pas avoir avant les 
élections européennes... Il nous précise encore une fois, qu'à 
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ce stade il en a déjà beaucoup dit et n'est pas autorisé à en 
dire plus.

Par rapport au mal-être que peuvent ressentir les collègues 
qui ne savent pas à quelle sauce ils vont être mangés, Mr le 
directeur reconnaît tout de même que « ce changement peut 
avoir des conséquences perturbantes voir destructrices » sur 
la vie des agents ; tout en précisant que le modèle des 
trésoreries de proximité comme on le connaît actuellement 
est dépassé. 

Enfin il rappelle que Mr Darmanin a assuré qu'il s'agissait 
uniquement de propositions et que la discussion restait 
ouverte...

12 avril

Conférence de presse organisée par des maires de la HVA 
pour défendre les services publics.

28 avril

Succès de la manifestation à Quillan (200 personnes avec les 
élus), photos bien sûr sur notre site. Une nouvelle conférence
de presse est prévue mardi 30 avril. 
Les mêmes démarches de lutte doivent s'engager pour les 
autres trésoreries de l'Aude toutes menacées de fermeture, 
notre directeur a fait remonter la proposition de toutes les 
fermer à la direction générale.

04 juin
Le directeur ne veut donner le projet "à discuter" sur l'avenir 
de nos implantations dans l'Aude MOTUS ! car il n'a pas 
reçu le feu vert de la DG. Pourtant dans d'autres 
départements partout en France, des RDV ont déjà été 
donnés aux représentants du personnel pour présenter la 
nouvelle carte. Mais le directeur nous dit qu'il faut qu'on se 
tienne prêt et qu'il nous "convoquera" sans doute dans les 
jours qui viennent ... dès qu'il aura le feu vert de son chef ...
"les autres directeurs sont bien imprudents" (ceux qui 
dévoilent la nouvelle carte des implantations dès cette 
semaine).
"Cadres d'abord puis OS seront informés puis on ira 
rencontrer les agents comme d'habitude"
"Les maires, ils veulent surtout pas payer et avoir un loyer"
"les élus font des effets d'annonces, ils sont parfois prêts à se 
rouler par terre pour faire parler d'eux"

13 juin 2019

Réunion informelle avec les OS audoises pour annoncer et 
nous commenter la première carte du NRP révélée !!
Une surprise : Castelnaudary ne disparait plus complètement 
et devient une antenne.
Il redit que ça aurait été mieux de garder le secret de tout 
jusqu'à aujourd'hui et que "ne pas être resté dans le secret n'a 

pas arrangé les choses et a créé de l'inquiétude" ... sans 
commentaire !!!!
Tandis que c'est le flou pour certains, notre syndicat tenait 
une pancarte : "Pas de concertation, pas de co-élaboration, 
pas de participation !"
Quintin repousse sa retraite à décembre 2019 pour aller au 
bout de la "concertation"

Mercredi 26 juin

Une manif et des prises de paroles ont été organisées à FA 
contre la fermeture du SMUR, contre la fermeture de la 
trésorerie de Quillan, d'écoles et de la ligne SNCF. La CGT 
Finances Publiques était présente et a pris la parole. 24 
communes ont déployé des banderoles permanentes pour la 
sauvegarde de ces services publics. France 3 était présent.

19 juillet

Deuxième action à Quillan, cette fois une manifestation (à 
nouveau 200 personnes) pour la défense des services publics 
sncf, smur, trésorerie, Poste de la HVA (France 3 présent).

03 septembre 

S'est ouvert à 9h30 le 1er CTlocal sur le sujet du "nouveau 
réseau" à la demande des syndicats locaux notamment afin 
d'avoir des documents officiels. Les documents furent bien 
maigres, unilatéraux voire provocateurs (que dire du "les 
trésoreries sont "transformées en tant que telle"" alors 
qu'elles sont tout simplement supprimées !). En outre le 
dialogue est complètement bidon puisque la seule 
concertation possible annoncée est sur le contenu et 
l'emplacement des "points d'accueil" et non sur la présence 
des trésoreries.

L'été la lutte intersyndicale s'est organisée : à la rentrée 
des manifestations sont organisées et élus et usagers 
répondent présents à Quillan (encore plus de 100 personnes),
Lézignan, Castelnaudary (moins de monde évidemment 
compte tenu de sa non disparition complète), Bram, Pairie 
départementale, Leucate, Peyriac-Minervois, Cuxac 
cabardès, Limoux, Durban Corbières ...

17 octobre

Le directeur rencontre les élus, les syndicats s'invitent !

( l'indépendant, extraits ) :

Aux Finances publiques, l'unité syndicale était de mise ce 
jeudi (17 octobre) devant la Maison de l'innovation, à 
Carcassonne, pour dénoncer les suppressions de trésorerie. 
Les manifestants ont fait un sit-in pendant que leur directeur,
à l'intérieur, rencontrait des élus de l'Agglo (peu sont venus) 
pour leur expliquer la future organisation.
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25 octobre 
Ce jour se tenait la reconvocation du CTLocal du 15.10.
Le 15 octobre, le comité technique local qui avait pour 
principal thème, le nouveau réseau de proximité, avait été 
très bref ! Une déclaration liminaire intersyndicale avait été 
lue à 3 voix puis les élus ont quitté la salle.
A ce CTlocal, il nous a été représenté les mêmes documents.
Le Directeur n'a pas donné le préalable nécessaire à la 
discussion c'est à dire l'abandon du nouveau réseau de 
proximité proposé. Les élus rejoints par une 20taine d'agents 
sont donc sortis de la salle après avoir lu une nouvelle 
déclaration liminaire à trois voix.
Il faut savoir que dans ces documents nous n'avons rien eu de
vraiment nouveau sur le nouveau réseau de "proximité" 
(NR"P") à part l'antenne de Lézignan (travaillant pour 
Narbonne) sur le modèle de l'antenne Castelnaudary 
travaillant pour Carcassonne et un conseiller aux collectivités
supplémentaire (sur la dizaine d'annoncée (nous n'avons 
jamais eu de chiffre précis)) si Bercy donne son aval. Enfin 
les documents disaient que notre direction était en attente de 
l'avis de Bercy sur la proposition de Quintin de supprimer les
services du calcul (et contentieux) de la taxe foncière sur 
Limoux et Narbonne pour les rapatrier sur Carcassonne.
M. Quintin avait par ailleurs déjà déclaré qu'ils n'étaient pas 
prêts à faire remonter le projet NR"P" à Bercy pour l'Aude 
que c'était repoussé à novembre.
Un cercueil fabriqué par les camarades de Solidaires, 
représentant la fermeture de toutes les trésoreries de 
proximité de l'Aude a été offert à M. Quintin pour son départ 
à la retraite.

14 novembre

Manifestation à la préfecture et délégation reçue contre le 
NRP.

27 novembre
Au total ce sont l'équivalent de 244 communes (au 27/11) qui
nous ont fait parvenir leur vote en délibération contre la 
fermeture de leur trésorerie.

07 Janvier 2020

Nous avions eu la promesse d'avoir un calendrier précis des 
restructurations en décembre 2019.
Nous questionnons donc la direction, Mme Goutaudier 
répond :
De : Goutaudier Marie-jose (11) <marie-
jose.goutaudier@dgfip.finances.gouv.fr>

Pour : Syndicat Cgt Finances Publiques-ddfip Aude 
Date : Mardi 07 Janvier 2020, 19:48

> Bonsoir,
> A ce jour, je ne dispose pas de ces éléments.
> Bien à vous

Les luttes pour les retraites et la covid passent par là...

08 octobre 2020
CTL où nous n'arrivons pas à ce que le nouveau directeur 
nous donne le NRP 2021 tandis que le 01 janvier et la 
campagne pour les demandes de mutation approchent...
Le nouveau directeur envoie finalement le NRP qqs jours 
plus tard et des dates que certaines OS locales demandent à 
tout va par simple politesse ou respect pour les collègues, 
usagers, collectivités publiques et qui avaient en fait été 
données à presque tous les cadres avant même le CTL ....
Un nouveau changement fruit de toutes les luttes, Quillan ne 
disparait plus complètement mais reste à Quillan en antenne 
de Limoux.

Nous recevons à nouveau des messages d'opposition des élus
Sandragné, Conseil départemental Aude, Jourda ...

Mars 2021

Nouveau message du parlementaire Pla contre les 
restructurations et contre la baisse des horaires d'ouverture;

Voilà un ersatz de ce que vous auriez pu aussi mentionner
dans vos documents pour vos réflexions sur la stratégie 
usagers.

Que ce soit sur l'accueil, les horaires, le SPF, les 
restructurations des SIE en filigramme de vos documents, 
laissez tomber vos projets qui sont contre l'intérêt des agents 
et l'intérêt populaire et discutons en d'autres avec la 
population. Bien que la situation immédiate s'y prête plus 
difficilement, et que tendance générale du pouvoir est à en 
profiter, nous nous battrons jusqu'au bout et sans fin pour un 
service public dans l'intérêt des agents et des usagers.

Les élus de la CGT Finances Publiques Aude.

N’hésitez pas, contactez les collègues de la CGT Finances Publiques 11

Mél : cgt.ddfip11@dgfip.finances.gouv.fr
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